

Public Relations

Polres Singkawang Tempatkan Personel Pengamanan Saat Pelaksanaan Cheng Beng

Cucu - SINGKAWANG.PUBLICRELATIONS.ID

Mar 26, 2024 - 10:28



SINGKAWANG, - Pastikan kelancaran Kegiatan Masyarakat Etnis Tionghoa dalam kegiatan sembahyang kubur (Cheng Beng) , Serta memberikan rasa aman bagi warga masyarakat yang hadir, Dalam pengamanan tersebut petugas melakukan penjagaan di sekitar lokasi pemakaman dan juga melakukan patroli di sejumlah titik rawan di Sekitar Pemakaman di wilayah Kota Singkawang, Senin (25/3/2024).

Langkah ini diambil mengingat sembahyang kubur merupakan salah satu tradisi

yang penting bagi masyarakat Tionghoa di Singkawang, sehingga kehadiran polisi sangat diperlukan untuk mencegah terjadinya gangguan keamanan.

Kapolres Singkawang melalui Kasihumas Polres Singkawang AKP M. Mauluddin Menuturkan, "Dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban saat kegiatan Sembahyang Kubur berlangsung, petugas melakukan serangkaian kegiatan Pengamanan, MelKukan pengaturan lalu lintas di Jl. Raya di sekitar area pemakaman, Hal ini bertujuan untuk menghindari kemacetan dan memastikan arus kendaraan tetap lancar selama pelaksanaan sembahyang kubur berlangsung, Selain itu Petugas juga menyampaikan himbauan kepada warga masyarakat yang melaksanakan kegiatan Cheng Beng tersebut agar benar - benar memastikan Api sudah dalam keadaan padam sebelum meninggalkan Area Pemakaman, Guna mencegah terjadinya Kebakaran.

Selama pelaksanaan sembahyang kubur, petugas juga melakukan penyisiran wilayah sekitar untuk mencegah adanya potensi gangguan keamanan dari pihak-pihak yang tidak bertanggung jawab, Dengan adanya langkah proaktif ini, diharapkan acara sembahyang kubur dapat berjalan dengan lancar tanpa adanya gangguan keamanan, Tuturnya

Secara keseluruhan, upaya pengamanan yang dilakukan oleh personel Polres Singkawang bertujuan untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat yang tengah melaksanakan kegiatan sembahyang kubur. Dengan kerjasama antara petugas keamanan dan masyarakat diharapkan kegiatan Cheng Beng ini dapat berjalan dengan lancar dan aman.